
 
 

 

 

Protokoll der 50. ordentlichen Generalversammlung des 
Tischtennisclubs Embrach 
vom 21.5.14 

 

Präsenzliste: 
Anwesend sind 19 Aktivmitglieder und 4 Ehrenmitglieder. 

Entschuldigt sind: Miro Faas, Marcel Salvisberg und Hansjörg Kletterer. 

 

Traktanden 

 

0. Begrüssung 

Der Präsident Marcel Bigler begrüsst die Mitglieder des TTC Embrach zur 50. 

Generalversammlung im Bahnhöfli Embrach. 

 

1. Abnahme des Protokolls der letzten GV 

Das Protokoll der letzten GV wird einstimmig angenommen. 

2. Abnahme Jahresbericht Präsident 

Marcel Bigler betont die ruhige Saison und dankt allen Mitgliedern für den tatkräftigen 

Einsatz, besonders hervorzuheben ist der Einsatz von Ruth Schumacher und Fritz, welche sich 

stets ertragreich für den Club einsetzen. 

3. Abnahme des Berichtes des Spielleiters 

Liebe Clubmitglieder 

 

Dieser Bericht ist mein Letzter als TK Chef. Wie bereits vor 2 Jahren angekündigt, werde ich mit 
der heutigen GV von meinem Amt zurücktreten. Nach 6 Jahren TK Chef und gleichzeitig noch 3 
Jahren als Nachwuchsverantwortlicher und Juniorentrainer kann und mag ich nicht mehr. In 
dieser intensiven Tischtennis Zeit ist mir die Freude am Sport etwas verloren gegangen sodass ich 
teilweise über mehrere Wochen keinen Tischtennisschläger mehr anrühren konnte. 

 

Nun zu den wichtigen Sachen, den Resultaten der Mannschaften in der vergangenen Saison: 

 

Embrach 1 konnte sich erfolgreich in der 3. Liga behaupten und beendete die Saison als 5. 

Embrach 2 musste erwartungsgemäss zu den Abstiegsspielen antreten und war auch dort leider 
wenig erfolgreich. Der Abstieg in die 4. Liga musste hingenommen werden. 



Embrach 3 konnte dafür als Gruppenerste der 5. Liga den Aufstieg in die 4. Liga feiern. Herzliche 
Gratulation. 

Embrach 4 war beinahe ebenso erfolgreich. Diese Mannschaft beendete die Saison auf dem 2. 
Rang. 

Senioren 1 in der 2. Liga konnte den Ligaerhalt sichern und wurde 4. 

Senioren 2 in der 4. Liga wurde 2. und durfte durch den Rückzug von Gossau SG den Aufstieg am 
grünen Tisch feiern. Gratulation hierzu. 

Die Veteranen hatten einen schweren Stand und mussten sich mit dem Schlusslicht begnügen. 

Schweizercup: Mit einem 8:7 für Bülach war der Cup bereits in der 1. Vorrunde Geschichte. 

 

Ich danke allen Mannschaftscaptains für ihre geleistete Arbeit. Ich hoffe der neue TK Chef darf 
wieder auf den Goodwill der Akteure im Übernehmen des Amtes als Captain zählen.  

Ich wünsche allen eine erfolgreiche neue Saison, mit der Freude für den Tischtennissport, die ich 
vielleicht auch wiederfinden werde. 

 

Euer vormaliger TK Chef   Dany 

 

Der Bericht des Spielleiters wird einstimmig abgenommen. 

 

4. Abnahme des Rechnungsberichts (liegt an der Versammlung zur Einsicht auf) 

Der Präsident dankt Ruth herzlich dafür, soviele Spendengelder erhalten zu haben. Offene 

Fragen wurden kompetent beantwortet und der Rechnungsbericht einstimmig angenommen. 

5. Revisorenbericht und Abnahme (liegt an der Versammlung zur Einsicht auf) 

Bruno Schmid erläutert die tadellose Kassenführerin von Ruth, so dass der Revisorenbericht 

angenommen wird. 

6. Mitgliedermutationen 

Aktivmitglieder mit Lizenz: 17 

Aktiv ohne Lizenz : 14 

Nachwuchs mit Lizenz: 0 

Nachwuchs ohne Lizenz: 6 

Passivmitglieder: 38 (Abgänge abgezogen) 

Bruno Schmid stellt den Antrag, Passivmitglieder, welche drei Jahre die Beiträge nicht 

bezahlen, aus dem Verein auszuschliessen. Ruth macht den Vorschlag, dass jedes 

Aktivmitglied ein neues Passivmitglied rekrutieren soll. Es wird einstimmig beschlossen, dass 

Passivmitglieder, welche zwei Jahre nicht bezahlt haben, aus der Liste gestrichen werden. Die 

entsprechenden Namen werden im Protokoll aufgeführt. Dieses Jahr wären das folgende 

Personen: 

Arrich Alfred Bülach, Gross Erich Rorbas, Heller Design Embrach, Hoeveler Bernhard Embrach, 

Hollnsteiner Therese Neerach, Kägi Silvia Embrach, Kihm Rosmarie Kreuzlingen, Rest. Freihof 

Frau Müller, Embrach, Schroiff Daniel & Gabi Embrach. 



7. Anträge Vorstand und Mitglieder 

Bis zum Zeitpunkt der GV wurden keine Anträge gemacht. Auch an der Generalversammlung 

stellt Bruno Schmid den Antrag, auch dieses Jahr einen neuen Tisch zu kaufen. Dieser Antrag 

wurde mit einer Mehrheit zugestimmt. 

8. Mitgliederbeiträge Saison 15/16 

Aktivmitglieder: 120.- 

Passivmitglieder: mindestens 20.- 

Junioren: 100.- 

Ehepaare: 120.- 

Die Mitgliederbeiträge werden so erhalten und einstimmig von der Versammlung 

angenommen. 

9. Dechargeerteilung an den Vorstand und die Revisoren 

Als Tagespräsident wird Fritz Salvisberg gewählt. Die Anwesenden erteilen dem Vorstand im 

Gesamten Decharge.  

10. Wahlen des Vorstandes und der Revisoren 

Vorstand: 

Der Präsident bedankt sich bei Dany Haltiner für den tollen Einsatz. 

Spielleiter: Martin wird als neuer TK Chef einstimmig gewählt. 

Kassierin: Ruth wird als Kassierin einstimmig bestätigt. 

Aktuarin: Wera Surber wird als Aktuarin einstimmig bestätigt. 

Juniorenverantwortlich: Martin Sutter übernimmt die Verantwortung dafür, dass das 

Juniorentraining gewährleistet ist.  

Marco Weidmann wird als Materialverwalter für ein weiteres Jahr einstimmig wiedergewählt. 

Der Präsident wird unter Anleitung des Tagespräsidenten Fritz Salvisberg einstimmig 

wiedergewählt. 

Revisor: 

Marcel Salvisberg wird für ein weiteres Jahr der Revisor sein, als Ersatz für Bruno Schmid wird 

Helena einstimmig gewählt. 

 

11. Diverses 

 Jahresschlussessen 

Verantwortung: Ruth. Helfer: Bruno & Franziska Fumagalli, Helena, Bigi.  

Save the date: 12. 12. 15.  

 Sommerprogramm 

Fritz Salvisberg hat bereits zum Zeitpunkt der GV das gesamte Sommerprogramm organisiert. 

Die Termine sind die folgenden: 



- 17. Juli: Jassturnier im Bahnhöfli, Anmeldung bis 13.Juli bei Bruno Schmid 

- 24. Juli: ab 18.00h Grillplausch in der Haumühle 

- 7. August: 18.30h Kegeln im Freihof, Nachtessen optional 

- 14. August: 18.30h Bocciaplausch im Bocciadromo in Rorbas (29.- inklusive Spaghettiplausch 

à discretion) 

 Oberdorffest 

Save the date: erstes Septemberwochenende. 

 Schlüssel für die Halle 

Bigi organisiert für den Trolley einen Schlüssel für den Trolley so dass man vor Ankunft des 

Hauptschlüssels zumindest die Netze aufstellen kann. 

 

 

Marcel Bigler schliesst die GV um 20.15h. 

Im Mai 2015 für den Vorstand des TTCE 

die Aktuarin  

 

 

 

 

Wera Surber  


